

BOLETINES

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

30/10/24

LEGISLATIVO



Instalan en la Cámara de Diputados la Comisión de Protección Civil y Prevención de Desastres

Boletín No. 0235

Será presidida por el diputado Luis Humberto Fernández Fuentes (Morena)

Al instalar los trabajos de la Comisión de Protección Civil y Prevención de Desastres, su presidente, el diputado Luis Humberto Fernández Fuentes (Morena), señaló que como integrantes de esta instancia tienen la responsabilidad de crear leyes adecuadas para prevenir cualquier daño y riesgo en la vida y el patrimonio de la ciudadanía, ante un desastre climático o social.

Enfatizó que la esencia de la protección civil es prevenir, cuidar, proteger y reaccionar eficazmente, por lo que será una de sus tareas diseñar mejores controles de las instituciones en la materia. Asimismo, auguró grandes avances en el ámbito de la prevención, ya que es uno de los ejes de la presente administración federal.

El diputado del PRI, Mario Calzada Mercado, indicó que el país por su territorio, diversidad y clima está expuesto a contingencias climáticas, y por esa razón tiene una gran relevancia la instalación de la Comisión y el trabajo que realice para concretar leyes y gestiones con los diferentes niveles de gobierno que salvaguarden el bienestar de la ciudadanía.

Por el PT, la diputada Rosalía León Rosas subrayó que vivimos en un país rodeado de riesgos, sismos de gran magnitud y lluvias torrenciales que afectan a cerca de 18 estados, aunado a los errores y negligencias humanas; por ello, planteó la necesidad de trabajar de manera integral con los diversos órdenes de gobierno para que toda la población quede protegida, a través de iniciativas de leyes orientadas a este fin.

PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN

BOLETINES

30/10/24 | LEGISLATIVO



La diputada Ana María Balderas Trejo (PAN) expuso que una tarea fundamental de esta instancia será proteger la vida de las y los mexicanos, la cual depende de la capacidad y las decisiones que se tomen, ya que pese a los avances en materia de protección civil aún hay deficiencias en la reacción ante los desastres. "Cada inundación, huracán o sismo muestra que hay mucho por hacer y que las respuestas tardías tienen consecuencias devastadoras". Ante ello, planteó realizar alertas eficaces e impulsar la educación en materia de prevención.

Tey Mollinedo Cano, diputada de Morena, consideró que el reto es no esperar la solidaridad de la ciudadanía en la desgracia, sino crear una cultura nacional de solidaridad desde la prevención, lo cual evitará sufrimiento y daño social. Enfatizó que la protección civil es una responsabilidad compartida para promover una cultura de prevención y una red de apoyo, pues ello permitirá actuar de manera rápida y eficaz ante cualquier eventualidad.

A su vez, el diputado del PAN, Alonso de Jesús Vázquez Jiménez, dijo que la protección civil no debe ser vista como un asunto burocrático, ya que es un acto de humanidad y compromiso con la salvaguarda del bienestar de las personas. Pidió a todas y todos los integrantes de la Comisión asumir la responsabilidad para colocar a este tema en el corazón de las políticas públicas y estrategias; solo así se podrá evitar que fenómenos naturales se conviertan en desastres humanos.

La diputada de Morena, Dionicia Vázquez García, mencionó que los trabajos de esta instancia se realizarán bajo un auténtico ejercicio de parlamento abierto, donde todas las voces serán escuchadas y atendidas. Invitó a las y los integrantes a desempeñar su labor de forma unida, con amor y responsabilidad a fin de atender las necesidades de la población.

María del Rosario Guzmán Avilés, diputada del PAN, sostuvo que los trabajos de la Comisión se nutrirán con la experiencia y voluntad de cada uno de sus integrantes y más allá de los colores partidistas, porque es indispensable sentar las bases de una prevención oportuna y mejorar los protocolos de intervención de desastres. Asimismo, hizo un llamado para que en la discusión del presupuesto se exijan los recursos suficientes a esta materia.

PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN

BOLETINES

30/10/24 | LEGISLATIVO



El diputado Francisco Javier Sánchez Cervantes (Morena), comentó que el cambio climático, la posición geográfica, el crecimiento demográfico y otras condiciones sociales colocan al país en una constante de riesgo; por ello, el Congreso de la Unión debe dotar a la nación de condiciones legales que le permitan afrontar cualquier desastre. Hizo un reconocimiento al trabajo de cada una de las corporaciones de protección, emergencia y rescate de la población.

La diputada de Morena, Rosa Guadalupe Ortega Tiburcio, apuntó que la salvaguarda de la integridad de la ciudadanía es un eje integral que conlleva educación, bienestar, seguridad y protección civil en los tres niveles de gobierno. Se comprometió a impulsar proyectos que coadyuven con los cuerpos de rescate en materia de emergencia para una actuación oportuna ante los riesgos que generan los fenómenos naturales y contingencias sociales.

Posteriormente, se designó como secretario técnico a Pedro Castillo.

